



camino hacia la unidad. Recuerda, así, los pasos dados tras el Concilio Vaticano II, las bases comunes entre todas las confesiones cristianas, las diferencias doctrinales, el esfuerzo por hacer comprensibles las formulaciones, la necesidad del diálogo ecuménico y sus condiciones -»La verdad no es objeto de transacción«, afirma textualmente y urge al denominado «Ecumenismo espiritual»: la oración, la penitencia, la conversión de corazón, así como a dar pasos efectivos y afectivos de comunión, a fin de vivir la auténtica fraternidad cristiana.

Tal y como ya indicó el año pasado con motivo de la reunión con el Colegio Cardenalicio, Juan Pablo II propone la creación de un martirologio y hasta un santoral común. Pero lo más novedoso es la invitación del Papa a las otras confesiones cristianas a dialogar sobre el Primado, habida cuenta de que es con muchas de ellas causa de desunión. Así, Juan Pablo II se muestra dispuesto al diálogo y búsqueda común a fin de «encontrar una forma de ejercicio del primado que, sin renunciar de ningún modo a lo esencial de su misión, se abra a una situación nueva».

En este sentido, el Papa evoca la situación en torno al Primado que se vivió en durante el primer milenio cristiano, «unidos por la comunión fraterna de fe y de vida sacramental, siendo la Sede Romana, con el consentimiento común, la que moderaba cuando surgían disensiones entre ellas en materia de fe y de disciplina». La misión de la Sede Romana, según Juan Pablo II, es «el servicio de fe y de amor reconocido por unos y otros» y las funciones de la «misericordia, el poder y la autoridad», así como la misión de «vigilar».

**La acogida de la Encíclica.**

Como era de esperar, la «Ut unum sint» no ha despertado la expectación que las dos últimas Encíclicas Papales, de contenido y referencia más morales y de temas socialmente de mayor actualidad. Con todo, es un gran servicio el que

la Encíclica presta a la gran y prioritaria causa de la Unidad de los Cristianos. En palabras de Julián García Hernando, secretario técnico de la Comisión Episcopal Española de Ecumenismo, «es una Encíclica llena de ternura, apasionada por el Ecumenismo».

«Es un auténtico tratado de Ecumenismo -prosiguió Julián García Hernando, en la Rueda de Prensa en Madrid de presentación de la Encíclica, presidida por el obispo José Sánchez -en el que el Papa asume lo que dijo el Concilio Vaticano II y

lo estimula con sus propias experiencias... La Encíclica -concluía- no aporta grandes novedades para los estudios del ecumenismo, pero si para el Pueblo de Dios, incluidos sacerdotes y obispos».

García Hernando recordó como la unidad con los anglicanos se vislumbraba tan próxima hasta la ordenación sacerdotal a mujeres del año pasado, si bien el diálogo no se ha roto.

*Servicio de Información de la Diócesis.*



**CARNICERIA "PAQUITO AGUJAS"**

C/. San Isidro, 19  
Manzanares  
Telf. 61 14 74  
(Servimos a domicilio)

**CARNICERIA Pedro Jiménez Chacón "AGUJAS"**

c/. Papa, nº 21  
Mercado nº 16  
Membrilla  
Telf. 63 67 11

**Le ofrecemos todas las ventajas:**

- \* Con nuestros propios cebaderos de corderos y terneras
- \* Elaboramos nuestros chorizos, morcillas, salchichas, etc. y disponemos de toda clase de carnes frescas,

**A SU DISPOSICION**